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１．第 1回学校運営協議会概要 

 《日時》令和６年 6月７日（金）17時００分～１８時１０分 

 《場所》福栄中学校 校長室 

 《構成》学識経験者・地域関係代表者・運営関係者・学校の教職員（1０名） 

     参加１０名（過半数に達しているため会議成立） 

 《次第》１校長挨拶 

     ２委員の任命（市川市教育委員会 学校地域連携推進課 2名） 

     ３自己紹介 

     ４会長・副会長の選出及びあいさつ 

     ５協議 

      「福栄中学校運営方針」の承認及び意見 

     ※令和 6年度学校経営方針については学校 HP学校概要に掲載 

     ６意見交換 

     ７その他 

２．その他 

地域学校協働本部、コミュニティスクールについて（下図参照） 
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（２）令和６年度 学校運営協議会委員 紹介 

  会 長：〇〇 〇〇（元第五中学校校長） 

  副会長：〇〇 〇〇（福栄三丁目自治会） 

  委 員：〇〇 〇〇（福栄二丁目自治会）           ） 

      〇〇 〇〇（福栄かもめ自治会） 

〇〇 〇〇（元自治会長）           ） 

〇〇 〇〇（民生児童委員）           ） 

〇〇 〇〇（本校校長） 

〇〇 〇〇（本校教頭） 

〇〇 〇〇（本校教務主任） 

〇〇 〇〇（本校地域連携主任） 

 

 

 

令和６年１０月８日（火）に本年度第２回目の学校運営協議会を行いました。前期学校評価結果

について委員の皆様からご意見をいただきました。 

１．第２回学校運営協議会概要 

 《日時》令和６年１０月８日（火）17時３０分～ 

 《場所》福栄中学校 校長室 

 《構成》学識経験者・地域関係代表者・運営関係者・学校の教職員（1０名） 

     参加９名（過半数に達しているため会議成立） 

 《次第》１校長挨拶 

     ２前期評価について 

     ※前期評価については、学校 HP学校だより 9月号に掲載 

     ３学校生活について 

     ４報告及び意見交換 

     ５授業参観及び給食試食会について 

     ６その他 

 ２．出された意見等 

 《校長挨拶》 

  ・昨年度から推奨しているボランティアに参加している生徒数、9月末で全校生徒の１５% 

   が参加して地域の方からお褒めの言葉をいただいた。 

  ・9月初め生徒指導の大きな事件があった。全校生徒、保護者にご心配をかけた。臨時保護者 

   を開催するなどして保護者の皆様に協力していただき、学校体制で再発防止に向けて取り組 

   んでいる最中である。 

  ・課題である不登校については９月末現在 31人である。民生児童委員さんには、不登校の 

   生徒が学校に足を運ぶきっかけとして、夏季休業中に黒板アートを開催していただいた。 

  ・現在、3年生は自分の成績と向き合って進路選択に向けて大詰めの時期である。１・２年生 

   は、定期試験も終わり校外学習に向けて事前準備を行っている。 

 《委員の皆様より》 

  ・若い先生が何に悩んでいるか先生にもアンケートを実施してほしい。 

  ・地域との関わり、新しい地域は旧道の地域と違い、上手に子どもを集める資源がない。 

◎今後の予定 

・第 2回学校運営協議会 

令和６年１０月８日（火）１０時３０分～ 

※授業参観・給食試食会 

・第３回学校運営協議会 

令和６年１２月６日（金）１７時～ 

・第４回学校運営協議会 

令和７年２月１４日（金）１７時～ 

■ブロック合同学校運営協議会 

令和６年１１月２２日（金）１７時３０分～ 

 



  ・福栄小学校の市民図書館があるが利用率が下がっている。 

  ・福栄中学校は学習センターがあるので、それを強みにしてほしい。 

  ・生徒たちは落ち着いて学習している。柔道を中学校でやるのはうれしい。 

  ・校舎が４０年以上経っており、老朽化が心配である。 

 《地域の行事について》 

  ・福栄２丁目：年末餅つき大会 12月８日 

  ・福栄３丁目：餅つき大会 12月 1日、夜回り 12月２０日～ 

  ・かもめ  ：秋祭り１０月２０日 

  ・民生児童委員 ：年末しめ縄づくり検討中 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．福栄中ブロック合同学校運営協議会概要 

 《日 時》令和６年１１月２２日（金）17時３０分～ 

 《場 所》福栄中学校 体育館 

 《参加者》福栄小学校・南新浜小学校・福栄中学校の学校運営協議会委員 

 《次 第》１会場校校長挨拶 

      ２各校の様子（児童生徒・行事等） 

      ３グループ別協議（協働美化活動）      

 ２．グループ別協議で出された意見 

・南新浜小は親子清掃という形で行い、３０名程度の参加があった。 

 ・福栄小は清掃はやっていない。プール清掃をオープンチャットで保護者のボランティアを募っ 

  て行った。清掃には 10名の保護者が参加した。プールの見守り活動には延べ６０名の保護者

が参加した。3 月に開校４０周年の感謝を込めて、普段手の届かないところを掃除する予定。 

 ・ブロック全体で子どもが利用する公園の美化活動をすることで子どもの安全につながる。 

 ・クリーン作戦にボランティアとして参加していく中で、自分たちの地域をきれいにしていく 

  意識を芽生えさせていく。地域の活動の状況を発信して地域に活動に参加する人を増やす。 

 ・活動を通して交流をして地域の一員にしていく。活動後に反省会を行い地域の大人と子ども 

たちが触れ合う機会を作る。 

 ・各校の取り組みの状況を話した。実現できる具体的なことは出ていない。 

 

 

 

 



 

 

 

令和６年１２月６日（金）に本年度第３回目の学校運営協議会を行いました。教職員の任用につ

いて委員の皆様からご意見をいただきました。 

１．第３回学校運営協議会概要 

 《日時》令和６年１２月６日（金）17時００分～ 

 《場所》福栄中学校 校長室 

 《構成》学識経験者・地域関係代表者・運営関係者・学校の教職員（1０名） 

     参加６名（過半数に達しているため会議成立） 

 《次第》１校長挨拶 

     ２教職員の任用について 

     ３報告及び意見交換 

     ４その他 

 ２．出された意見等 

 《教職員の任用について》 

 ・中学生の子どもたちを好きな先生 

 ・子どもたちがその先生を好きになる先生 

 ・人間性が裏付けされていることが必要である。 

 ・保護者とコミュニケーションのとれる先生 

※この出された内容をもとに、委員長と学校で検討して次回に報告する。 

 《その他出された意見》 

 ・保護者と学校のコミュニケーションをどのように取っているのかを教えてほしい。 

  →毎日ホームページで学校の情報を発信している。また担任は放課後、保護者には必要な 

   ことを電話連絡でやり取りをしている。 

 ３．学校の様子について 

 ・さざなみ祭、今年度は 3学年そろって 1日で開催出来た。他の学年の合唱を聴き、3年生の 

熱量を下級生は感じることが出来た。 

 ・１・２年生の校外学習も大きなトラブルもなく無事終了することが出来た。地域の方から東西 

線の乗車の仕方についてお褒めの言葉をいただいた。 

 ・スクールサポーターの方からは、普段の学校生活について先生方がしっかりと生徒の指導して 

いると評価していただいた。 

 ・今後、ＳＮＳの使い方について２学期の終業式で指導をしていく。 

 ４．地域の行事について 

 ・福栄２丁目：餅つき大会 12月８日、クリーン作戦１２月１５日クリーン作戦 

 ・民生委員 ：今後、福栄中の不登校の生徒及び地域の人を対象に体験活動を行うために 

        民生児童委員自身が自ら体験活動に取り組む予定 

 ・福栄３丁目：クリーン作戦 12月８日、防犯パトロール 12月２０日～２８日 


